



富岡丸

笑顔の花いっぱい!
ともに学び、
ともにかがやく富っ子
~かしこなかよくたくましくふるさとのために~

富岡小 学校だより
No.10
令和6年12月24日
文責:校長 小田原美芽

2学期も大変お世話になりました

12月24日、終業式を迎えました。今まで、大きな事故がなく年末を迎えることは、保護者や地域の皆様からのご理解とご協力があったからこそと思っています。大変お世話になりました。

子供たちにとっても、様々な場面で、様々な体験をし、多くの学びがありました。学校といたしましても、皆様からのご支援を忘れることなく、全職員一丸となって、富岡小学校児童67人の更なる成長を目指して頑張ってまいります。

令和7年も令和6年と変わらぬご理解とご協力をよろしくお願ひします。

★ 努力の先に得られた『成長』～「あきらめない心」で頑張った2学期～

2学期始業式で、パリオリンピックでの選手の頑張りから、最後まで「あきらめない心」をもつことが大事であり、最後まであきらめず努力し続けたことは、たとえ結果が出なかったとしても決して無駄にはならないことを話しました。

子供たちは、文化展・敬老ふれあい会・キラキラ富岡フェスタ・持久走大会等、たくさんの行事や活動の中で「あきらめない心」で努力を続け、成功はもちろんのこと、それ以上に大きな成長を得ることができたと思います。

また、「ありがとう」の言葉や気持ちを大切にしながら、ふるさと（自分・友達・家族・地域…）のために自分ができることを考え、進んで行動する富っ子の姿がいたるところに見られました。

2学期も、67名の富っ子が「がんばりの花」「なかよしの花」「元気の花」「感謝の花」それぞれの場面で力を合わせながら、たくさんの笑顔の花を咲かせたことを大変嬉しく思います。

冬休み、3学期も続けて「あきらめない心」で「ふるさとのために」頑張り、更なる大きな成長を遂げていくことを期待しています。

★ 心の中にもきれいな花が咲きました！～「人権の花運動」終了～

今年度「人権の花運動」の取組校として、子どもたちはプランターや自分の鉢、花壇にいろいろな花を育て、たくさんの種を実らせました。

12月6日（木）に法務局、人権擁護委員、教育委員会の方々を招き、「人権の花運動」終了式が行われ、自分たちが育てた花の種を渡し、感謝状などを受け取りました。花の種は、来年度の取組校に引き継がれていきます。

人権の花運動は、これで終了しますが、これからも日々の生活の中で、人権を大切にし、思いやりの心をもち続けてほしいと思います。また、子どもたち一人一人が、社会の中で大切な役割を担っていることを自覚し、周りの人とのつながりを深めていってほしいと思います。

子どもたちの心の中に「人権の花」がきれいに咲き続けていくことを心から願っています。



★ 12/12(木) 持久走大会 ~「あきらめない心」で走りぬきました~

絶好のマラソン日和に恵まれ、低学年1km、中学年2km、高学年3kmの持久走に果敢に挑戦しました。開会式が終わると、スタートに向けてウォーミングアップ。どの学年も「がんばるぞー」「おー！」と気合いを入れ、沿道の方々の声援を受け、最後まで「あきらめない心」で全員ゴールまで走り抜きました。子どもたちの応援の姿も素晴らしく、ゴール間近のランナーに「がんばれー」「あと少し」と大きな声で一生懸命応援していました。

閉会式では、各学年の1位になった男女の子供たちが紹介されました。また、走る前に予想した宣言タイムに近かった子供たちも紹介されました。最後に、応援してくださった保護者の方々にみんなでお礼を言って持久走大会を終えました。

この持久走大会を実施するに当たっては、PTAや地域の方々にご協力いただき、子供たちも安全に走ることができました。温かい声援も子供たちの励みになりました。本当にありがとうございました。



★ ダメ！ ゼッタイ！ ~薬物乱用防止教室~

12月10日(火)、5・6年生、保護者を対象とした薬物乱用防止教室が行われました。学校薬剤師の先生を講師としてお招きし、今年度はお酒やたばこの健康への影響や薬物乱用の恐ろしさ等について分かりやすく話してくださいました。

お酒やたばこは身近にあるものですが、脳や体の組織が成長していない子供のうちに飲酒や喫煙を始めることは、成長が止まったり、将来がんなどの病気になるリスクも高いそうです。

子どもたちは、真剣な表情で聞き、質問・感想タイムではたくさんの手が挙がっていました。健康な生活を送っていくためにこれからどんなことに気を付けていけばよいのか考える貴重な時間となりました。



1月の主な行事予定

(今後の状況次第で変更があり得ます)	
8日 (水) 第3学期始業式	22日 (水) 職員会議
9日 (木) クリーンタイム、委員会活動	23日 (木) PTA 運営委員会
10日 (金) フッ化物洗口	24日 (金) フッ化物洗口
13日 (月) 成人の日	27日 (月) 読み聞かせ(中)、とみスタ☆タイム 給食週間(~1/31)、支援学校との交流学習(4年)
15日 (水) あいさつ運動、校内研修	28日 (火) 委員会活動
17日 (金) フッ化物洗口	29日 (水) 給食集会
18日 (土) 九州学びの会研究大会(富岡小公開授業)	30日 (木) 毛筆指導(5・3年)
20日(月)振替休業日(1/18分)	31日 (金) 苓北中学校体験入学説明会 毛筆指導(4・6年) フッ化物洗口



※12月28日(土)～1月5日(日)は、苓北町の小中学校は閉校となり、学校は閉まっています。ご理解のほどよろしくお願いします。

※学校生活の様子はホームページでもお知らせしています。こちらの URL や QR コードからどうぞ…

URL (<https://es.higo.ed.jp/tomiokaes/>)

